

## „Wilde Bühne Bremen“ spielt in Jugendkirche Bremen

25.03.2014 20:41:59



Die Theatergruppe „**Wilde Bühne Bremen**“ zeigt ihr neues Stück „**Wir gegen die Anderen**“ in der Jugendkirche Garten Eden 2.0.

In Kooperation mit der Suchtberatung der Bremischen Evangelischen Kirche ladet die Juki zur Vorstellung am Mittwoch, den **2. April 2014 um 18.00 Uhr** ein.

In dem Stück „Wir gegen die Anderen“ beschäftigt sich das Ensemble unter der Leitung von Jana Köckeritz und Michaela Uhlemann-Lantow mit der Fankultur in Fußballstadien, entstanden ist ein Theaterstück über Fußball, Ultras und Rechtsextremismus.

Herzstück der Wilden Bühne ist das 14-köpfige Theaterensemble ehemals drogenabhängiger Menschen. Geprägt durch ihre Biographie sind die Schauspieler\_innen markante Zeugen und Gestalter ihrer Theaterarbeit. Im Anschluss an das Stück stehen die Akteure für ein Nachgespräch auch über ihre Drogenvergangenheit zur Verfügung.

Das Stück ist geeignet für Jugendliche **ab 14 Jahren**.

Mehrer Infos zu Stück unter [www.wilde-buehne-bremen.de](http://www.wilde-buehne-bremen.de) und zur Jugendkirche unter [www.die-jugendkirche-bremen.de](http://www.die-jugendkirche-bremen.de)

